

JESUS CHRISTUS spricht:

„Der Mensch lebt nicht vom Brot allein, sondern von jedem Wort, das durch den Mund Gottes geht.“

Matthäus 4,4 und Lukas 4,4

Die Telefon-Kurzpredigt

Höre GOTTES WORT vom 04. – 10.01.2025

Nr. 2025-02

Lieber Hörer,

nun hat das neue Jahr seinen Anfang genommen.

Möge dieses Jahr für dich und mich von ganz besonderer Bedeutung werden. Am meisten wünsche ich es denjenigen, die in ihrem Herzen noch kein Eigentum Jesu sind. Bedenke – Gott will sich auch dir bekannt machen. Hör doch, wie das ein Mann erlebt hat:

Von Natur aus war ich immer offen für viele Dinge und für Gespräche mit Leuten, die mir begegneten. So geschah es, dass ich eines Tages bei der Arbeit einen echten Christen kennenlernte.

Ich bombardierte ihn mit vielen Fragen, wobei er zu meinem Erstaunen auf alles eine solide Antwort wusste. Bis dahin konnte kein Mensch mein Weltbild ins Wanken bringen. Doch dieser Christ hatte etwas, was mir fremd war. Nicht nur seine Antworten waren klar und einfach. Er hatte auch eine ganz besondere Ausstrahlung, Liebe und Wärme.

Ich erinnere mich noch gut an eine Begebenheit, die mich sehr beeindruckte. Wir waren in einem Aufenthaltsraum unserer Arbeitsstelle, wo lauter obszöne Bilder von Frauen hingen. Ich fragte voller Gier, ob das nicht auch etwas für ihn wäre. Er sah auf die Bilder, dann auf mich und entgegnete voller Frieden und Herzlichkeit, dass ihn das kalt lasse.

Zuerst dachte ich, „*der spinnt!*“ Andererseits spürte ich, dass er etwas besaß, was ich nicht hatte und was mir keine Ruhe ließ. Jedoch so nach und nach wurde ich wieder gleichgültig gegenüber der Wahrheit. Ich dachte mir: „*Der ist ja auch nur ein Mensch und kann mir viel erzählen.*“

So überlegte ich mir Folgendes: „*Wenn es tatsächlich einen Gott gibt, der Himmel und Erde, Menschen und Tiere gemacht hat, dann ist er auch mächtig genug, sich mir in meinem Leben zu erkennen zu geben.*“

Eines Tages ergab es sich, dass ich seit langem wieder einmal zu Gott betete. Nur hatte ich diesmal eine konkrete Bitte und sprach nicht ein auswendig gelerntes Gebet. Als einzige Möglichkeit zog ich in Betracht, dass Gott sich mir im Traum offenbaren könnte. Und so betete ich voller Überzeugung für diese Sache, ohne Hintergedanken oder Zweifel. Einige Tage später geschah es dann – plötzlich und völlig unerwartet ...

Lieber Hörer, was nun folgte, war eine Erfahrung, die die Frage dieses Mannes nach Gott, nach der Ewigkeit, nach Himmel und Hölle klar und deutlich beantwortet hat. Wer den weiteren Verlauf dieser Geschichte wissen will, darf uns gerne schreiben.

Was wünschte ich mehr, als dass jeder Mensch, der über diese Erde geht, sich genauso konkret an Gott wenden würde. Auch er bekäme eine klare und unmissverständliche Antwort. Schließlich steht ja in der Bibel: „**Sucht mich, so werdet ihr leben!**“ Amos 5,4 – und auch: „**Wer sucht, der findet!**“ Matthäus 7,8 – Lieber Hörer, lass dieses Angebot der Liebe Gottes ja nicht ungenützt an dir vorübergehen!

Es geht um Leben oder Tod!

Herzliche Einladung zur **KURZPREDIGT**: 4 Minuten

www.kurzpredigt.de

☎ **+49 7424 50 17 84** (Deutsches Festnetz, Tag und Nacht)

Verantwortlich: H.-D. Pfeleiderer, Missionar, Weberstr. 10, 78647 Trossingen, Deutschland